18. Kongress Armut und Gesundheit "Brücken bauen zwischen Wissen und Handeln – Strategien der Gesundheitsförderung" Abstracts

Gesundheitsförderung rund um die Geburt – Konzept Familiengesundheitszentrum Susanne Borkowski, KinderStärken e.V., Stendal

Familienpolitische Maßnahmen haben einen hohen Stellenwert für eine gesunde, lebenswerte Region und die Ermunterung junger Männer und Frauen zur Familiengründung. Dabei ist es wichtig, Maßnahmen in das konkrete regionale Umfeld einzubinden und integrierte Konzepte zu initiieren, die Entlastung für Familien auf unterschiedlichen Ebenen anstreben. Die Konzeptionierung und der Aufbau eines Familiengesundheitszentrums durch organisatorische und strukturelle Zusammenführung und Weiterentwicklung von Gesundheitsangeboten rund um die Geburt und in der frühen Kindheit können dazu einen wichtigen Beitrag leisten.